

Visionen zur Energiewende gesucht

Güstrower Verein „Lernen Aktiv“ startete jetzt landesweiten Video-Wettbewerb

Christian Menzel

Ganz unspektakulär auf einer Wiese hat der Güstrower Verein „Lernen Aktiv“ einen landesweiten Video-Wettbewerb zur Energiewende gestartet.

„Unter dem Motto „Zeig uns deine Vision zur Energiewende“, laden wir Groß und Klein, Jung und Alt zu dem Projekt „Erneuerbare im Kasten, ein“, sagt Vereinsvorsitzende Andrea Buchholz. Gesucht sind Videos in einer Länge zwischen 30 Sekunden bis zu drei Minuten, die auf abwechslungsreiche Weise Themen wie Erneuerbare Energien, Klimaschutz, Treibhausgasemissionen, Energieeffizienz oder Energiewende darstellen.

Vorgesehen ist der Wettbewerb in drei Kategorien: für Kinder, für Jugendliche und für Erwachsene, wobei in der dritten Gruppe ausdrücklich auch Senioren an-

gesprochen sind. In jeder Kategorie bestimmt eine Jury drei Preisträger. Insgesamt steht ein Preisgeld in Höhe von 5000 Euro zur Verfügung, dazu gibt es weitere Prämien, die von Kooperationspartnern gestiftet werden. Zudem wird für „Branchen-Spezialisten“ eine Sonderkategorie gebildet, die unabhängig von den drei Hauptkategorien bewertet und prämiert wird. „Aber das ist noch nicht alles“, ergänzt Carola Riehl, die den Wettbewerb als Koordinatorin betreut. „Wir bieten den Teilnehmern kostenfreie Workshops zur Energiewende und Medien-Workshops an.“

Dabei geht es unter anderem um solche Fragen wie das Erstellen eines Storyboards für einen Videoclip, welche frei verfügbare Produktionssoftware es gibt oder was beim Schneiden eines Beitrags zu beachten ist.

Letzter Einsendetermin für die Videos ist der 15.



Starten den Video-Wettbewerb „Erneuerbare im Kasten“: Vereinsvorsitzende Andrea Buchholz, Projektkoordinatorin Carola Riehl und Martin Müller von UKA Nord Projektentwicklung (v. l.).

Foto: Christian Menzel

Oktober. Die Beiträge werden auf YouTube veröffentlicht.

Andrea Buchholz ist stolz, dass der Verein mit der Umsetzung des vom Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung finanzierten Projektes betraut wurde. Weiterhin sind das Ministerium für Energie, Infrastruktur und Digitalisierung sowie der Rostocker Energieparkentwickler

UKA Nord Projektentwicklung mit im Boot. „Unser 2006 gegründeter Verein fördert mit seinen Projekten das lebenslange Lernen von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen“, umreißt die Vorsitzende das Anliegen des etwa zehntausend Mitglieder starken Vereins.

Der Verein „Lernen Aktiv“ ist auch Träger der Mitmachzentrale des Landkreises Rostock.

Service

Einblick in das Projekt

Teilnahmebedingungen und Kontaktformulare zum Video-Wettbewerb „Erneuerbare im Kasten“ unter lernen-aktiv-ev.de/erneuerbare.html abrufbar. Am 16. Juni ab 9 Uhr findet für Informationen ein Online-Auftakt-Event statt, um Einblick in das Projekt zu gewährleisten.